
白須賀地区　通学区域の変更について　その他の意見

No お子さんの学齢期 意見 理由

1 小学校４～６年生

距離的にはどこに行くこ

とになっでもほぼ変わら

ないので、そのように

なった時に対象者が希望

する地区を選択できるよ

うにすればよいと思う。

いつ学区変更になるのかも分からないので、実際の予定が見えてこないと判断し難

い。

そもそも適正配置は子供達の教育環境というより、行政の効率化が一番のメリットで

はないか。その必要性をしっかりと説明し、理解を求めてから、不都合となりうる状

況にどのように配慮できるのか提案していただけるというスタンスなら、妥協点を探

る話し合いの場になると思うが、その目的、必要性を明確にしないままでは、反対す

る人にはいつまでも納得してもらえないと思う。少人数でもできる教育はあるし、部

活動、課外活動の市内学校での一体化、協働、民間への一部委託等を行えば、他校、

他者との交流は図れるし、教職員の皆さんの負担軽減も図れる。

2 小学校入学前 市内の好きな学校 職場に近い学校に通わせれば親が送り迎えできるのではないかと考えるため。

3

小学校入学前

小学校４～６年生

中学校１年生

行きたい学校へ行く。 行きたい学校へ行くべきだと思うから。

4
小学校入学前

小学校１～３年生

各家庭ごと希望の学校を

選択できるような柔軟性

があった方が良いと思い

ます。

家庭ごと考えは違いますし、スクールバスを整備してもらえるなら距離にこだわる必

要はないと思います。

5

小学校入学前

小学校１～３年生

小学校４～６年生

自由で良い 仕事、親類の都合などもあるため。
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6 小学校入学前 自由選択権を与える

既に廃校になる事が決まっているんだな。と感じる質問。結局どこに通っても距離的

にはあまり変わらないが、白須賀を選んだのは災害が起きた際少しでも高台の方がい

いかなと思った部分があったので新居は選ばないので、選択権を与えて欲しいと思っ

た。

7 小学校入学前
自分たちがいきたい所へ

行けばいいと思う
わけるわけではなく、子供に選択させてもいいとおもう。

8 小学校４～６年生
区分けが基本でも希望す

るところに行かせたい。
区分けでは範囲が広い。

9
小学校入学前

小学校１～３年生

自分が行きやすい学校を

選べばいいのではないか

と思う。

10 小学校４～６年生
選択制にすればいいと思

う。

11 小学校１～３年生

学区の境目の家庭には選

べるように声が掛かるよ

うになればいいのかと

思った。

全体を比較的近くの学校に分散させると、今白須賀小中に近い人がどこに行くにも遠

くなる。と思うと、無くさずに学区の境目のみに声が掛かるのがいいのかと思った。

12 小学校入学前

概ね1,2区は新居、3~6

区は岡崎で良いが家庭の

事情等である程度選択出

来ると良い

地区によっても距離に差があり通いやすい、通いづらいがある可能性が高いため

13

小学校入学前

小学校１～３年生

小学校４～６年生

鷲津や新居、岡崎の白須

賀に近い地域の学区変更

で白須賀に通う

知波田や入出地域含め、岡崎、鷲津、新居の学区を変更して、近い学校に通うことで

人数を増やす案はないのか。

人数が多い近隣地域から白須賀に通う案をなぜ提示できないのか。
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14

小学校入学前

小学校１～３年生

小学校４～６年生

何処の地区とは指定しな

いが白須賀地区がそろっ

て変更するのが望まし

い。

統合される地区についてはそれぞれに意見があると思います。けれど白須賀地区を分

けて他地区に変更すると同じ白須賀に住んでいてたとえ同学年だとしても全く知らな

い人になってしまう可能性があるから。

15 小学校入学前

白須賀地区そろって鷲津

地区あるいは岡崎地区に

変更する。

白須賀地区から他地区に行く場合、遠距離となるためスクールバスの導入は必須と考

える。そうした場合にバスの行き先が一箇所の方が効率的だと思われる。

新居地区については津波浸水区域であることから、災害時の安全確保の観点から不適

と考える。鷲津地区、岡崎地区については人数のバランスをみながら検討の上、決め

ていけば良いと思う。

16 小学校４～６年生 白須賀のまま 他地域は考えられない

17

小学校１～３年生

小学校４～６年生

中学校１年生

支援学級がなかった場合

居住区を移動しないとい

けないから

支援学級には学区内への居住がないと入れません。違いましたっけ？

それとも学区外でも支援学級のある学校へ通えるのでしょうか？？湖西市はそうだと

胸を張って言うのでしたら喜んで支援学級のある学校まで子供を通わせますよ。

そうではないのだとするなら無神経に統合するつもりだったのかと教育委員会ならび

に行政に不信感を感じざるを得ません。

18
小学校入学前

小学校１～３年生

どのような変更が良いの

か分からない

・近いのであれば、越県で豊橋市の細谷地区はどうなのか

・区で別れた場合、地区の行事に支障が出ないのか
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